



## Gobierno Regional presentó afiche de Señorita Integración 2023

*12 candidatas compiten por ser nombrada y coronada como embajadora de la belleza y cultura cajamarquina.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El Gobierno Regional de Cajamarca impulsa la promoción turística con la organización del certamen más importante de belleza a nivel del departamento "Señorita Integración" edición 2023. 12 candidatas disputarán el cetro. La elección será este 08 de febrero en el coliseo Gran Qhapac Ñan, a partir de las 08:00 de la noche.

"El Carnaval de Integración se descentraliza para promover nuestra fiesta tradicional en toda la región y generar un movimiento económico a favor de cada pueblo, donde se desarrolle esta actividad", aseguró la vicegobernadora Magda Farro.

La presentación del afiche de Señorita Integración 2023 estuvo a cargo de la vicegobernadora Magda Farro Sánchez, en conferencia de prensa. La presentación de candidatas se realizará el próximo 07 de febrero en el hostel La Ensenada, a las 11 de la mañana.

"El carnaval cajamarquino significa cultura y respeto", comentó Farro Sánchez. El Carnaval de Integración promueve la fiesta tradicional en toda la región generando dinamismo económico. La ganadora será imagen en campañas promocionales de carácter turístico y participará en actividades protocolares durante los 11 meses de reinado.

El afiche recrea un escenario y ubica como centro una silueta femenina iluminada por los reflectores. El glamour de los certámenes de belleza se pone de manifiesto. Elementos como la alfombra roja nos evoca el camino de los triunfadores, juntos a una máscara propia de Cajamarca y unas plumas que nos refieren al concepto de los ángeles del carnaval, concepto bajo el cual se trabaja el reinado de integración.



# Nota de Prensa N° 1935



Fecha de Publicación: 28/01/2023 01:04 a.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/5686](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/5686)

“En un concurso de belleza no sólo se califica lo físico, los criterios son mucho más amplios y diversos, se evalúa personalidad, inteligencia, talento, aplomo al momento de recorrer una pasarela y dirigirse al público. Buscamos una embajadora de la belleza y cultura cajamarquina”, expresó la vicegobernadora.